

La rencontre internationale Justice et Droit se termine à La Havane



La Havane, 25 mai, (RHC).- Après trois jours de débats, la IXe rencontre internationale Justice et Droit prend fin aujourd'hui au Palais des Congrès de La Havane.

Des juristes d'une trentaine de pays ont analysé des questions liées au droit constitutionnel, au droit des enfants et des personnes handicapées ainsi que les approches de genre et les prérogatives administratives.

Les délégués cubains ont mis l'accent sur des questions dont le vieillissement de la population, les alternatives d'accord dans des cas de conflits familiaux et les problèmes de genre.

Inaugurée mercredi par le président cubain, Miguel Diaz-Canel, la rencontre a offert son espace pour la dénonciation d'abus commis dans diverses régions de la planète dans les domaines du Droit et de la justice.



Radio Habana Cuba